



メッセージをどうぞ!

[\[トップに戻る\]](#) [\[BBSトップ\]](#) [\[使い方\]](#) [\[ワード検索\]](#)

ご無沙汰です。

投稿者: [覗き屋](#) 投稿日: 2011/07/22(Fri) 10:40 No.1962

再開俵ならず忙しくて居りますが時々垣根の間から目だけ出していました。
・新兵器は重要と思いますヨ!
天候によって帰還コースは当然変わりますし、訓練でも異なるでしょうし、自鳩舎に一番得策を選ぶべきですね。

谷間をめぐって飛んでますから訓練での効果は出ると信じています 帰す事が重要ですが帰り易いコースを教え込ます御手伝いは飼い主さんですよ、覗きは人生共々裏街道が好きです
国際での帰還率は良くない様ですがはhat鳩舎が裏街道を通せば勝率Upが期待出来るのでは無いでしょうか?
只、被害(失踪)は不明ですが?
勝手な外野からの声でした。

Re: ご無沙汰です。

投稿者: [hat](#) 投稿日: 2011/07/22(Fri) 20:34 No.1965

覗き屋さん、ホントお久しぶりです。

いつも、ためになる"カキコミ"楽しみにしていました。
目だけでなく、カキコミもまたよろしくです。
>...hat鳩舎が裏街道を通せば勝率Upが期待出来るのでは無いでしょうか?
> 只、被害(失踪)は不明ですが?

...裏街道...濃尾平野に入ってすぐ、集団から、分かれて、裏街道を飛んでくれるように...教え込ますには、やはり反復訓練しかないのでしょうか?
ご意見をお聞かせください。

それと...被害は、相当覚悟しなければならないのでしょうか??...鷹ですか??

Re: ご無沙汰です。

投稿者: [レース鳩だよ](#) 投稿日: 2011/07/22(Fri) 12:08 No.1964

久しぶりですね、
裏街道のひびき、なんだかとても好きです(笑)
早い再開楽しみにしていますよ～～。

えこ

投稿者: [レース鳩だよ](#) 投稿日: 2011/07/20(Wed) 21:51 No.1957

来年は日除けに隼人瓜がお勧めですよ、塩漬け、糠漬け、奈良漬け、何でもOK、ほんとうに旨い、豊田から湾岸一新名神を走ってみましたが、やはり想像どおりハンディーがありますね
久しぶりに祇園祭りを見て来ました、暑い夏は鰻ですね
鷹にめげずに頑張ってください。

Re: えこ

投稿者: [hat](#) 投稿日: 2011/07/21(Thu) 18:56 No.1958

暑いですね、レース鳩だよさん、こんにちわ。

> 来年は日除けに隼人瓜がお勧めですよ、
頭にインプットしてきます。最近、回転が悪いので・・・心配ですが・・・。

> 豊田から湾岸一新名神を走ってみました、やはり想像どおりハンディー
がありますね

今、今年の訓練の計画、今年には新兵器(立体地図)とにらめっこ・・・又作戦をカキコします。

> 久しぶりに祇園祭りを見て来ました。

祇園祭ですか・・・懐かしい。
今度は、伊賀～名張にも、寄ってくださ～い。

我が家のエコ

投稿者: hat投稿日:2011/07/16(Sat) 13:50 No.1952



これだけ暑い日が続くと・・・鳩さんともども、ぼて気味です。

でも、だらけしないで・・・毎日少しずつ、行動!!・・・やることは、とにかくたくさんあるのだから・・・手当たり次第に、でも欲張らず・・・少しずつです。

今日は、先日実施した我が家のエコ・・・を紹介。

西日のあたる窓の前に、朝顔を植えました。

Re: 我が家のエコ

投稿者: hat投稿日:2011/07/20(Wed) 19:32 No.1956

ゴーヤは、家庭菜園で作っています。

それで・・・家では、朝顔にしました。緑のカーテンには、やはり・・・ゴーヤがいいですね。

今日は、台風も一段落、家庭菜園の草抜きを行いました。

スイカが6つばかり転がっていました。まだ、大きさには不満ですが・・・ずいぶんと大きくはなりました。

とても楽しみです。

鳩さん達、今日までお休み、明日から、また頑張ってもらいます。

そろそろ訓練に持っていきたいと思っています。

Re: 我が家のエコ

投稿者: そよ風投稿日:2011/07/20(Wed) 17:07 No.1955

緑のカーテンいいですね～我が家でも同じようにゴーヤの苗を4本プランタに5月の連休前に植えました、その1本が沖縄ゴーヤの苗で接木したものでした。今では4m以上大きくなり20cm位のを2本収穫して食べましたぞ～旨い!! まだ10本位ぶら下がってます(笑)

大丈夫?

投稿者: かな爺投稿日:2011/07/14(Thu) 06:41 No.1948

インドで爆弾テロが発生しているようですが
ウルルさんたちが心配ですね

Re: 大丈夫?

投稿者: かな爺投稿日:2011/07/19(Tue) 20:12 No.1954

ご無事なようで安心しました。

でも、くれぎれも用心してくださいね

Re: 大丈夫?

投稿者:ururu投稿日:2011/07/19(Tue) 00:54 No.1953

ご心配して頂き、ありがとうゴザイマス。
「テロはムンバイで、自分達はデリー近郊に住んでいるので大丈夫です！」と断言できないのがインドですが…今のところ大丈夫そうです。

コルセット必需品

投稿者:そよ風投稿日:2011/07/11(Mon) 15:03 No.1943

鳩の飼育には、コルセット一個は必要ですね。鳩の治療を施すにはコルセットは便利なグッズです。先日ビッターズにコルセットが出ましたので直接電話して送って頂きました。昔のとは違いマジックテープですので、鳩体に合わせてセットする事が出来便利です。鳩豆、怪我の治療には持ってこいです。

近くに何鳩舎もあると、レースの帰還鳩が見える事もしばしば…きたーあ!!と思って構えると、そのまま通過してご近所の鳩舎に消えていくこともあります(泣)。ベルギーのアントワープ地区と同じです(笑)。

Re: GPSでの距離測定

投稿者:hat投稿日:2011/07/16(Sat) 13:39 No.1951

翌朝帰りさん、初めまして……こんにちわ、よろしくです。

早く、全国的にGPS測定になったら……いいですね。

GPSと言えば……早く、一般的に…気軽に、だれでも…鳩さんにGPSつけて、鳩さんが、飛んでくるコース知れたらいいですね。きっと、できるはずなんだけど……まずは、誰か、お金持ちさ～ん……やってくれませんか？

Re: コルセット必需品

投稿者:翌朝帰り。投稿日:2011/07/14(Thu) 11:08 No.1950

疑惑の距離測定:1穴ずらし？

昔からあった事ですよ～ 距離測定員はお友達ですし… GPS使用にすれば結構、距離は短縮されるのでしょうか？

早く統一し疑いある項目の改善は肝要ですね。

Re: この時期が躰の時期

投稿者:そよ風投稿日:2011/07/14(Thu) 09:13 No.1949

>屋根構造等について……レースでの入舎にシビアなことを言われていたのは、この環境も考えての事だったのですね。

鳩を飼い始めの頃、屋根は片屋根でロスが出来たのは以前お話致しました。その頃常勝鳩舎の内部の構造、屋根の形や到着台、入舎口等を見学させてもらい、現在の形に至った訳です。
1秒差でも勝利出来る構造が最適と思っております。鳩舎に帰還鳩が降りて数秒で記録できて他鳩舎に負ければ自分の鳩のコンディション作りが悪い、性能が悪いかのどちらかです。また、他鳩舎より速い帰還なのに入舎にてこずって中々記録できないのは、躰が悪いのか鳩舎構造に問題があるかのどちらかです。他所の鳩と一緒に帰還した時は、入舎では絶対に負けない躰と構造が大事だと思います。とは言っても難しいのが現状です……。

Re:GPSでの距離測定

投稿者:hat投稿日:2011/07/13(Wed) 21:49 No.1947

当舎は、昨年、選手鳩鳩舎移転(すぐ近くですが…)しましたが、距離測定は、従来どおり、地図に針です。

出来れば…より正確なGPSを採用して、再測定したいと思い、規定を読んで、協会に電話してみました、……個人で、勝手に変えることは、できないそうです。……考えれば、それは、そうですね。連合会単位、又は連盟単位だそうです。

でも…もうずいぶん、GPSに変わってきているとのこと。

ところで、以前、そよ風さんが、屋根構造等について…レースでの入舎にシビアなことを言われていたのは、この環境も考えての事だったのですね。

GPSでの距離測定

投稿者: **そよ風**投稿日:2011/07/13(Wed) 09:24 No.1946

>わが連合会でも、何人かの人たちは、互いに近隣で鳩飼っておられますが……どうも、勝ち負けに偏りが出ているような気がします。少しの距離の差とその位置が左右しているようです。このような、不公平さは、関係のない私達にも、考えさせられる…何ともしようのないことです。

>レースに参加する上で協会の規定に沿った形で行われますが、今は何処の地区でも距離測定はGPSを使用して計測していると思います。以前、国土地理院発行の地図に針で穴を開けて計測していましたが、GPSで測り直すと殆どの会員の方の距離が実距離より伸びてたことがわかりました。当時の測定にクレームを付ける訳ではありませんが、コンマ差で争った場合はコメントしようがありません。GPSで測りなおして実距離が伸びたのは私一人だけでした。世の中はそういうものかも知れません。計測の仕方は入舎口が複数ある場合、放鳩地方向に対して一番近い入舎口に機械をあわせ計測するのが原則です。今はある程度公平にレースが行われていると信じております。長距離においても夜間控除という措置もありますが、数年前から当日深夜に帰還する鳩がありますが、夜間控除の救済を使うレースには疑問が残りますが、規定の見直しがない以上それに沿ったレースに参加するしかありません。一会員では…。

Re: コルセット必需品

投稿者:**おなが**投稿日:2011/07/12(Tue) 22:03 No.1945

HOME

hatさん そよ風さんこんばんわ。
hatさんとそよ風さんのコルセットの話を見聞きし、私も手提げのようになっていたのを探し出しましたが昔のでファスナーが緑色に錆びてたので無理に開こうとしたら縫い目は取れスライドする金具は折れるし散々でした、我が家のハンドラーに見せたら、見ながらバラバラにしてみました、ハンドラー曰く『30年以上なるし昔の鳩の糞の汚れがつき生地も傷んでるからよ。』だって。その他、箱の中にはSTBの銅のゴム輪ケースなど昔の思い出の品があり、懐かしく思いました。

Re: コルセット必需品

投稿者:hat投稿日:2011/07/12(Tue) 14:01 No.1944

> 鳩の飼育には、コルセット一個は必要ですね。

先日のビッターズのコルセット……よく似たのを、昔、両足骨折の鳩が、てた時、popさんが作りました。

まさしく、マジックテープを使用したものでした。
でも、あのコルセットどこかに??

今は、紙製の絆創膏を、とても重宝しているようです。

> 近くに何鳩舎もあると、レースの帰還鳩が見える事もしばしば…。

わが連合会でも、何人かの人たちは、互いに近隣で鳩飼っておられますが……どうも、勝ち負けに偏りが出ているような気がします。

少しの距離の差とその位置が左右しているようです。このような、不公平さは、関係のない私達にも、考えさせられる…何ともしようのないことです。

そよ風さんのところも、きっとそんな問題も生じているのでしょうね…皆さ

どんなふうにおられますか？

同じように帰っても、勝ち負けがついてしまう…仕方ありませんが、…でも割り切れないでしょうね??

モーリーさん、取れたよ～…その①

投稿者: hat 投稿日: 2011/07/11(Mon) 12:18 No.1940

みなさん、聞いてください。
今日は、とてもスッキリしました。

今春の最終レース400kが終わって…3月末ごろに、400k帰りの若鳩が、疲れたのか…鳩痘になりました。

こんな時期に…と思いながら、とにかく治療をはじめました。ところがなかなか治りません。

と言うか…治っているが…しこりが、あって、塊りになってしまったようです。

外見上は、右目の下あたりにあって、ポッコリ膨れています。
あたかも…飴玉を口の中に入れてるように見えます。

3月末に発症して…7/11日現在の状況でした。

6月ごろから…秋レースの参加を考え始めると…このことが、悩みの種になっていました。

鳩痘は、治っているとはいえ…外見上は、そうは見えません。みなさん、持ち寄り時には、…嫌がるだろうなあ…どうしようかな…種には、おろせないし…こんなことを思い悩んでいました。

そんな時…モーリーさんに相談しました。

Re: モーリーさん、取れたよ～…その③

投稿者: hat 投稿日: 2011/07/11(Mon) 13:28 No.1942

処置者は、何時もの通り、名医popです。

教えてもらったように、看護師hatが、鳩をもって、顔を固定して…popさんが、処置を始めました。

毛を抜いて…案外うまく抜けるものだ…なんて言いながら…、その後、少し先端が曲がっている針をもって、患部をほじくり始めました。

ところが…そんなうまくいきません。

ほじくり始めると…死んだ組織ではなく、血の塊みたいとか…筋肉かなとか??(そんなところに筋肉なんてあるわけがないのに…とhatは、思いながら)

とうとう…popさんは、困ってしまいました。

ここで、やぶ医者hatの出番です。

鉗をもって…患部を少しずつ切り始めました。

それを見ていたpopさんが…しばらくして…あっ、白いものが見える…あっ、へっこんだ…なんて叫びました。

hatは、すかさず…その所を針で探ってみました。…なにか…穴のあるような…、でもわかりません。又、もう少し鉗で…、

そうするうちに、popさんが、やっぱり、塊りが動いている…鉗子を持って…と言ってきました。

鉗子をもって準備していると、popさんが、患部の周りをぶすっ…と押えました。

なな…なんと、塊りが、によつきり顔をだして…そして…hatは、それを鉗子で掴んで取り出しました。

5mmほどの固い塊が取れました。

膿の塊かもしれせん。

鳩は、目に涙を浮かべていましたが・・・それが取れると、なんと、晴れ晴れとした顔になっているかのように見えました。

長い間、目の下に大きな塊りが、あったのですから・・・当然かもしれません。

モーリーさん、取れましたよ～、取っておきますね。今度見てください。凄い大きな塊です。

あああ・・・良かった。これで秋レース・・・胸を張って参加できそうです。

良い成績取ったら、鳩豆号って名にしよう・・・関のkさんの、作出鳩に鳩闘号っていたような??。

とう・・・っていい漢字ありません。
仕方ないので・・・とりあえず、豆を候補にあげておこうと思います。

Re: モーリーさん、取れたよ～・・・その②

投稿者:hat 投稿日:2011/07/11(Mon) 12:34 No.1941

モーリーさんは、何時も何とか改善案を出してくれます。

私も・・・どちらかというと、問題とか・・・困難にぶつかった時とかに、・・・改善とかを考え・・・頑張ることが、とても好きで・・・やりがいのようになっていましたが・・・、モーリーさんの、そのマインドは、また格別なものがあります。

鳩痘の対策については・・・糸で、塊りを毎日少しづつ縛り上げていくとか・・・メスで、切り開くとか・・・いろいろの案を出しながら、相談しましたが.....

改善処置案は、.....次のようなことでした。

- ① 幹部の毛を引き抜く(私は、切ろうと思っていましたが・・・)
- ② 幹部の固いところを、針でつつきながら・・・ほじくるように、組織を出していく。
- ③ そのやり方で、死んだ組織、生きた組織が解ってくるので・・・その状況を踏まえながら、死んだ組織をほじくりながら取っていく。

そんな具合でした。

でも・・・そんなうまくいくな??・・・と思いながら・・・本日、やって見ました。

あじいー!!

投稿者:そよ風 投稿日:2011/07/11(Mon) 08:54 No.1938

関東は梅雨明けてから毎日暑い日々が続いています。庭の芝は雑草化してしまい牧草畑のようです(笑)これからは雑草の伸びは暑さで遅くなって欲しいものです。刈り取った後のビールは旨いこと旨いこと。

竹酢効果あって良かったです～。定期的に行って下さい。

今朝も舎外は4時40分頃から出しました～ご近所の舎外と混じり壮大な眺めです。当鳩舎から半径500m圏内には10鳩舎あり一堂に集まると舎外は約1千羽近くもなります。雛のうち他鳩舎と時間をずらしながら舎外をしないと帰還できない鳩もしばしば・・・。普段から大羽数の中でもまれていると面白いですよ～レースのように羽根を絞って群れの中からスーッと降りてきます。毎朝そんな風景を眺めています。

Re: あじいー!!

投稿者:hat 投稿日:2011/07/11(Mon) 11:42 No.1939



そよ風さん、こんにちわ。

>庭の芝は雑草化してしまい牧草畑のようです(笑)のです。刈り取った後のビールは旨いこと旨いこと。

家の狭い庭も、芝植えています。昔、ゴルフが

好きで、メンバーコースのグリーンの芝種を分けてもらい、植えていました。

その当時は、大阪でしたが、今は、名張・・・庭の狭さには変わりありませんが・・・現在は、高麗芝を植えています。

今は、鳩さんが忙しいので、コースには、ここ何年と行っていません。でも、・・・ピッチ・パター-の練習ぐらいは、狭い庭でしています。

昨日、私も、芝刈りをしました。最近、ビールは、飲みませんが、ゴルフプレー後の、あのうまさを、思い出しています。

おいしかったなあ・・・。

> 今朝も舎外は4時40分頃から出しました～・・・鳩舎から半径500m圏内には10鳩舎あり一堂に集まると舎外は約1千羽近くもなります。

すごい・・・ですね。
当鳩舎から、10～20kmに国際鳩舎がありますが・・・その程度離れていても、動向次第で、鷹の出方が違うように感じます。
500mなら、いろいろの影響があるでしょうね。

[1](#) | [2](#) | [3](#) | [4](#) | [5](#) | [6](#) | [7](#) | [8](#) | [9](#) | [10](#) | [11](#) | [12](#) | [13](#) | [14](#) | [15](#) | [16](#) | [17](#) | [18](#) | [19](#)
[21](#) | [22](#) | [23](#) | [24](#) | [25](#) | [26](#) | [27](#) | [28](#) | [29](#) | [30](#) | [31](#) | [32](#) | [33](#) | [34](#) | [35](#) | [36](#) | [37](#) | [38](#) | [39](#)
[41](#) | [42](#) | [43](#) | [44](#) | [45](#) | [46](#) | [47](#) | [48](#) | [49](#) | [50](#) | [51](#) | [52](#) | [53](#) | [54](#) | [55](#) | **56** | [57](#) | [58](#) | [59](#)
[61](#) | [62](#) | [63](#) | [64](#) | [65](#) | [66](#) | [67](#) | [68](#) | [69](#) | [70](#) | [71](#) | [72](#) | [73](#) | [74](#) | [75](#) | [76](#) | [77](#) | [78](#) | [79](#)
[81](#) | [82](#) | [83](#) | [84](#) | [85](#) | [86](#) | [87](#) | [88](#) | [89](#) | [90](#) | [91](#) | [92](#) | [93](#) | [94](#) | [95](#) | [96](#) | [97](#) | [98](#) | [99](#)
[101](#) | [102](#) | [103](#) | [104](#) | [105](#) | [106](#) | [107](#) | [108](#) | [109](#) | [110](#) | [111](#) | [112](#) | [113](#) | [114](#) | [115](#) | [116](#) | [117](#) | [118](#) | [119](#)
[121](#) | [122](#) | [123](#) | [124](#) | [125](#) | [126](#) | [127](#) | [128](#) | [129](#) | [130](#) | [131](#) | [132](#) | [133](#) | [134](#) | [135](#) | [136](#) | [137](#) | [138](#) | [139](#)
[141](#) | [142](#) | [143](#) | [144](#) | [145](#) | [146](#) | [147](#) | [148](#) | [149](#) | [150](#) | [151](#) | [152](#) | [153](#) | [154](#) | [155](#) | [156](#) | [157](#) | [158](#) | [159](#)
[161](#) | [162](#) | [163](#) | [164](#) | [165](#) | [166](#) | [167](#) |

このプログラムは KENT 氏の yybbs を xoops(PHP) に移植したものです
- KENT -

[hat-pop.com Home](#)

[掲示板](#)

[アルバム](#)

[体験記](#)

[Popな画廊](#)

[AUS滞在記](#)

[旅行記諸々](#)

[韓国旅行](#)

Copyright © 2005 by www.hat-pop.com/white | Thanks [artNOMAD](#)